Sicherheit hat Vorfahrt



Mobil bleiben, aber sicher!

Auch beim Älterwerden Mobilität und Freiräume genießen – sei es mit dem Auto, dem Fahrrad, den öffentlichen Verkehrsmitteln oder zu Fuß – das wünschen sich die meisten Menschen. Die Sicherheit steht dabei im Mittelpunkt! In Gesprächen, Übungen und Aktionen informiert die Deutsche Verkehrswacht ältere Menschen über Risiken ihrer Verkehrsteilnahme und hilft, Lösungen zu finden.

Fragen? Hier bekommen Sie Antworten: www.deutsche-verkehrswacht.de

Motorradsicherheitstag

eine Verkehrssicherheitsaktion für Motorradfahrer

Sonntag, 02. Juni 2019

Marktplatz vor dem Rathaus / 88353 Kißlegg





Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses des Deutschen Bundestages